

La littérature de jeunesse en Flandre et aux Pays-Bas

La présence de la Flandre et des Pays-Bas comme invités d'honneur au Salon du livre de Paris cette année nous donne l'occasion de poursuivre l'exploration de la littérature de jeunesse chez nos voisins européens : après l'Espagne en 2000, l'Allemagne en 2001 et l'Italie en 2002, voici donc un nouveau regard par delà les frontières ... et même cette fois des frontières pas si simples à tracer ! Car s'il s'agit bien d'une communauté linguistique, il est intéressant aussi de remarquer, comme nous y invite Michel Defourny, ce qui rapproche comme ce qui sépare Néerlandais et Flamands (et ceux-ci du reste de la Belgique...), au fil de l'Histoire comme aujourd'hui : c'est pourquoi les articles réunis dans ce dossier alternent les points de vue de spécialistes des deux « pays », qui nous offrent à la fois une perspective panoramique pour souligner les grandes étapes et tendances de la création et une série de portraits des auteurs et illustrateurs de premier plan.

En fin de dossier, on trouvera de nombreuses informations pratiques et une bibliographie à l'intention de ceux qui souhaitent prolonger la découverte ou mener des projets d'échanges et de partenariats européens.

Wij wensen U weel leesplezier !